



Decenas de casquillos quedaron esparcidos en el sitio en donde fue ultimado el hombre en la colonia Lomas Altas

# ENTORNO

REDACCION@ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

WWW.ENTORNOINFORMATIVO.COM.MX

TEMP. MÁX.  
AYER  
34 °C

3 PESOS

Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Ainsa

ELEMENTOS DE LA AGENCIA MINISTERIAL

## Ataque armado deja dos muertos

Al parecer el occiso era apodado El Chabelo, mientras que en auto en el que huyeron los agresores y en cuyo interior quedó el cuerpo del presunto sicario se encontró una credencial a nombre de Héctor

GERARDO LÓPEZ

Un hombre fue asesinado a balazos el medio día de ayer en la colonia Lomas Altas de Hermosillo, por integrantes de un comando que fue perseguido por agentes policíacos y al enfrentarse a balazos, uno de los sicarios fue abatido.

El homicidio sucedió alrededor de las 12:15 horas sobre el bulevar Justo Sierra, casi esquina con la calle José de Lafontaine del lujoso residencial, donde un hombre fue atacado a balazos y aunque al parecer trató de repeler la agresión e hirió a uno, las ráfagas de fusiles de asalto acabaron con su vida.

El cadáver quedó tirado sobre los carriles de circulación, a un costado de un pick

up color oscuro, con varias lesiones producidas por proyectil de arma de fuego.

La víctima no fue identificada por las autoridades, pero de manera extraoficial se supo que en vida respondía al nombre de Israel y lo apodaban "El Chabelo".

Inicia persecución

El reporte de detonaciones de arma de fuego provocó una intensa movilización policiaca en el sector, cuyos agentes siguieron a los tripulantes de una camioneta marca Volkswagen, línea Tiguan, color vino tinto, que huía con rumbo al oriente de la ciudad.

El vehículo de los sicarios enfiló por la carretera que conduce al Municipio de

Ures y a la altura del Ejido El Tronconal, presuntamente se enfrentaron a balazos contra los policías.

En la refriega quedó sin vida uno de los presuntos delincuentes, cuyo cuerpo quedó en el asiento trasero de la camioneta; los demás delincuentes huyeron a pie entre la maleza, aunque se presume que hubo dos detenidos, pero hasta el cierre de la edición las autoridades no informaban al respecto.

La unidad motriz quedó en un predio situado a un costado de una tienda de conveniencia que se ubica en el camino de acceso a la localidad, entre el monte.

La persona fallecida era de compleción robusta, tez blanca, media alrededor de



El vehículo en el que viajaban los presuntos sicarios en cuyo interior quedó el cuerpo sin vida de uno de ellos, que se presume fue el herido por el acribillado

1.75 metros y tenía unos 40 años, vestía camiseta color blanco a rayas grises, pantalón de mezclilla en tono azul y zapatos verdes; como característica física, carecía de par-

te de la extremidad superior izquierda.

Dentro del vehículo también se localizó una identificación a nombre de Héctor, ropa táctica y una bolsa conteniendo

un vegetal verde y seco con las características de la marihuana mientras que el automóvil presentó impactos de bala en el parabrisas y en los cristales laterales derechos.

EN FUENTES DEL MEZQUITAL

## Ultiman a joven por fuera de casa de su padre

JUDITH FRANCO AINZA

Un joven, de unos 24 años, fue asesinado de al menos siete impactos de bala en el exterior de la casa de sus padres en la colonia Fuentes del Mezquital, en hechos ocurridos la noche de ayer.

De acuerdo con testigos, el trágico hecho ocurrió alrededor de las 19:40 horas, en la vivienda ubicada en la esquina de las calles Álamos y

Piochas, frente a un parque.

A esa hora llegó al lugar una camioneta Chevrolet, línea Tahoe, color plata, de la que bajaron al joven esposado y posteriormente le dispararon en al menos siete ocasiones, para de inmediato subir al vehículo y huir.

Ante las detonaciones, la alarma de un vehículo sedán, color blanco que estaba en la cochera del domicilio se activó y al parecer el padre del

joven salió para cubrir con un cobertor color blanco el cuerpo de su vástago.

Extraoficialmente se tuvo conocimiento que la víctima llevaba por nombre Noé Agustín Delgado Valencia, y tenía antecedentes por robo.

Al sitio acudieron elementos de la Policía Estatal de Seguridad Pública y de la Policía Municipal, como primeros respondientes, así como paramédicos de Cruz Roja, quienes corroboraron que el joven ya no tenía signos vitales.

Posteriormente llegó personal de Medicina Legal y de Servicios Periciales quienes procedieron a realizar el levantamiento de evidencias que lleven a esclarecer el hecho para después levantar el cuerpo y trasladarlo para la necropsia de ley.



En el exterior de la casa de su padre quedó el cuerpo del joven de asesinado anoche de al menos siete balazos

QUEDARÁN EN ESPERA DE SER REPATRIADOS

## Llega primer grupo de menores migrantes a albergue

ROBERTO BAHENA

El primer grupo de menores migrantes extranjeros que viajan solos llegó este jueves al albergue Tin Otoch del sistema DIF Sonora, en espera a que sean repatriados.

La directora del DIF estatal, Karina Zárate Félix, informó que se trata de un grupo de 14 adolescentes, de los cuales cuatro son hombres y 10 mujeres, los cuales oscilan entre los 15 y 17 años de edad.

Detalló que los menores son diversas nacionalidades centroamericanas, como salvadoreños y guatemaltecos, quienes estarán de manera provisional en el albergue a pegados al sistema de

restitución de derechos.

"Su ingreso es para que puedan tener el trayecto de regreso a sus lugares de origen de la mejor forma posible, con el mejor trato y con sus derechos intactos", explicó.

Expuso que los jóvenes permanecerán por un periodo de alrededor de siete días o más en caso de ser necesario, tiempo en el cual se les apoyará y se les brindará atención, un lugar digno donde dormir y alimentación.

Recordó que pueden permanecer más tiempo en territorio sonorense en lo que se resuelve su situación legal en el País o se prepara su retorno a su

lugar de origen por parte de la delegación del Instituto Nacional de Migración.

"¿Qué sigue de aquí? Pues que ellos ingresen, se den un aseo, se haga un análisis en el tema de salud, un análisis y acercamiento por el lado psicológico, para entender la situación por la que ellos están pasando", señaló.

Puntualizó que al igual que la mayoría de los migrantes, la intención de los menores es cruzar la frontera sur de Estados Unidos, pero la mayoría prefieren retornar a su País debido a lo tardado y complicado que resulta recibir asilo por parte de las autoridades norteamericanas.



La gobernadora Claudia Pavlovich junto a titular del ITH y del TecNM tras la inauguración del Citisa

## Inaugura CPA Centro de Investigación Aeroespacial

ROBERTO BAHENA

La Gobernadora del Estado, Claudia Pavlovich Arellano inauguró el Centro de Investigación Tecnológica e Innovación para el Sector Aeroespacial (Citisa) el cual servirá de gran apoyo a estudiantes del Instituto Tecnológico de Hermosillo (ITH).

La mandataria estatal agradeció el esfuerzo de inversión que ha hecho el Tecnológico Nacional de México (TecNM) en Sonora, con un total de 250 millones de pesos, para seis unidades académicas en Agua Prieta, Huatabampo, Guaymas, Nogales, Cajeme y Hermosillo.

"Estamos dando un paso muy importante en la consolidación de Sonora como un destino primordial para la inversión en este sector, las cuales están transformando nuestro entorno económico y generando una buena cantidad de círculos virtuosos", apuntó.

Argumentó que con inversiones tan importantes como la del Citisa se abre la puerta para que más empresas del ramo aeroespacial volteen a ver a Sonora

como un destino atractivo y confiable de inversión por su mano de obra calificada.

Agradeció a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) que, a través de la Fuerza Aérea Mexicana, donó un avión Pilatus PC-7 matrícula 2525 al ITH, que será utilizado para prácticas de los estudiantes de las carreras de ingeniería Mecánica, Mecatrónica, Eléctrica, Electrónica y principalmente Aeronáutica.

El avión Pilatus reforzará las actividades que se desempeñarán con el Centro Regional de Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación para el Sector Aeroespacial con que ya cuenta el ITH.

Por su parte, el director general del TecNM, Manuel Quintero Quintero, detalló que el ITH como parte del (TecNM), se benefició con la inversión de 40 millones de pesos para la construcción del Citisa

Explicó que en este centro ubicado en las instalaciones del ITH se realizará manufactura avanzada de vehículos no tripulados como drones, aviónica, mini y nano satélites, sis-

temas de comunicación y teledetección.

"Es un sueño que seguramente algunos de ustedes alguna vez lo tuvieron de tener aquí en el Estado, aquí en Hermosillo, aquí en el tecnológico de Hermosillo, un centro de estas características", consideró.

Asimismo, estructuras aeroespaciales, diseño avanzado y prototipado, hangar, combustión, dinámica de vuelo, aerodinámica, materiales aeroespaciales, entre otros.

Con esto se podrán ofrecer hasta 15 programas de licenciaturas, 54 programas de posgrado, integrados por 39 maestrías y 15 doctorados, para un cuerpo académico de 143 catedráticos asociados al sector, esto en total con todos los planteles del TecNM en la República.

Alma Rodríguez Corral, Directora General de Latecoere México y egresada del ITH, aseguró que en Sonora se cuenta con el talento de muchos jóvenes que aportarán su conocimiento a la industria aeroespacial; este centro, dijo estrechará además los lazos entre el sector educativo y empresarial.

RADIO TAXIS  
CANAL 17

\$50

GRAN PROMOCIÓN\*  
¡A donde vaya, dentro del perímetro!

\*VÁLIDO DE LUNES A JUEVES DE 11 PM A 5 AM - VIAJE SIN ESCALAS HASTA 4 PERSONAS

FINAL NORTE  
BLVD. QUIROGA  
PERÍMETRO DE PROMOCIÓN  
BLVD. PORTILLO

TELS. 216.33.33  
6621 56.44.44

Santoral de hoy

Mateo ap. • Jonás • Efigenia